



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.417 ton (+ 18 ▲) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$8.400 – DÓLAR \$4.388,02 - EURO \$4.391,09 – CAFÉ US\$ 3,14

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

LOS CACAO CULTORES DEL PAÍS CUMPLIERON LA CITA CON SU GREMIO

En medio de una festiva jornada democrática gremial, se llevaron a cabo con tranquilidad y buena participación las Elecciones Cacaoteras 2022. Aunque la lluvia afectó la participación de los cacao cultores en algunas regiones como Córdoba o Tumaco, el balance es muy positivo. Se espera tener los resultados definitivos a mediados de septiembre.

“Gracias por cumplir esta cita. Gracias por cumplir con su gremio, gracias por ejercer su derecho al voto. Gracias porque a pesar de la lluvia, a pesar de que muchas vías se cerraron, por derrumbes, ahí estuvieron, presentes y demostrando que es un gremio unido y que sigue creciendo cada día más”, dijo tras el cierre de la jornada electoral el presidente de FEDECACAO Eduard Baquero López, desde San Vicente de Chururí (Santander).

El dirigente gremial recordó cuál es el ente encargado de hacer el escrutinio final que dará cuenta de los resultados de la jornada. “El que hace el escrutinio final es el Comité de Ética y Garantías Electorales, ellos en alrededor de 10 o 12 días tendrán cada uno de los votos, todos los sufragios que se realizaron en todas las 306 mesas de votación que tuvimos en Colombia, ahí contarán, uno a uno los votos, y ahí nos dirán exactamente el resultado. Hacía el 15 de septiembre ya debemos tener el resultado. Pero por ahora muy contentos del balance inicial, muy felices, gracias cacao cultores y esperamos que en el XXXIII Congreso Nacional Cacaotero podamos seguir ratificando la unidad del gremio cacao cultor colombiano”, expresó.

Noticia en desarrollo

Cacao en el mundo

República Dominicana: entregan miles de plantas de cacao a productores

El Patronato de la Ciudad Agropecuaria del Nordeste, entregó 15 mil plantas de cacao a productores de diversas comunidades de San Francisco de Macorís, como forma de aportar al desarrollo de este importante sector de la producción nacional. Dentro del programa de colaboración con productores de la región nordeste que desarrolla el Patronato de la Ciudad Agropecuaria del Nordeste, que abarca apoyo a los productores de diversas áreas se entregaron plantas de cacao a trabajadores de la tierra de las comunidades la Ciénaga, los Espinos de San Francisco de Macorís, que es la ciudad productora mundial número uno de cacao orgánico del mundo.

Vea más en [Hoy](#)



www.federacionchocolate.com
@ federacion_chocolate

Por las unidades

Organizaciones de Córdoba se preparan para realizar su primera exportación de cacao especial



Desde el año 2015, el cacao de Córdoba ha estado en el mercado internacional, pero no aparece registrado saliendo del Departamento ya que se ha realizado a través de empresas con sede en otros departamentos. El objetivo de varias organizaciones de cacao cultores del departamento es realizar, en noviembre próximo, la primera exportación de cacao fino de sabor y aroma con destino a Europa, específicamente a Francia, Holanda, Bélgica y Suiza. En esa labor están Integrasinú, Activa G-10, Afapul y Asoprodema. Pero para comprar el material, el cacao en baba, a los productores de sus organizaciones deben tener capital de trabajo. De ahí que tocan puertas en Bancóldex para un crédito que les permita hacer la compra.

Vea más en [En Nuestro Campo](#)



Imagen del día

Tumaco (Nariño) fue uno de los 170 municipios del país donde se dispusieron mesas de votación, allí los cacao cultores de esa región del pacífico colombiano también pudieran ejercer su derecho al voto. Solo en Tumaco había dispuestas 20 mesas de votación, más dos adicionales en la cabecera municipal de Sotomayor. En total fueron 306 mesas de votación a nivel nacional ubicadas en las cabeceras municipales y también en las veredas, para facilitarle al cacao cultor su derecho a participar en la jornada.

Lunes del agro

Banco Agrario y Finagro volverán al Ministerio de Agricultura en Colombia



La ministra de Agricultura de Colombia, Cecilia López, confirmó que dos entidades clave del sector tendrán cambios sustantivos en el gobierno de Gustavo Petro. Las declaraciones de la funcionaria se dieron en el marco de la Convención Bancaria 2022, que culminó el pasado viernes en Cartagena.

Allí, fue enfática en decir que los créditos no les están llegando a los productores más pequeños, ni tampoco a las familias de menores ingresos. Lea más Noticias Macroeconómicas.

En su lugar, afirmó que la dinámica en el campo es compleja y, en parte, esto ha tenido que ver con falta de conectividad y cambios normativos del pasado.

Vea más en [Valora Analitik](#)